

- БРАГИНСКАЯ, Наталия Александровна — доцент, заведующая кафедрой истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: nb-sky@yandex.ru
- БРАГИНСКАЯ Natalia — Assistant Professor, Head of the Department of the History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: nb-sky@yandex.ru
- ГОЛОВНИНА, Наталия Анатольевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: rouk07@mail.ru
- ГОЛОВНИНА Natalia — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: rouk07@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА, Зивар Махмудовна — проректор по научной работе, заведующая кафедрой Истории русской музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: science@conservatory.ru
- ГУСЕЙНОВА Zivar — Vice-Rector, Head of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory, Professor, Doctor of Arts. E-mail: science@conservatory.ru
- ГРАДОБОЕВА, Наталия Владимировна — зав. отделом иностранной литературы Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской государственной консерватории, доцент кафедры информационной аналитики Санкт-Петербургского государственного университета культуры и искусств, кандидат педагогических наук. E-mail: nvg2008@yandex.ru
- ГРАДОБОЕВА Natalia — Head of the Foreign Languages Literature Department of the St Petersburg State Conservatory Scientific Music Library, Assistant Professor at the St. Petersburg State University of Culture and Arts, Ph D. E-mail: nvg2008@yandex.ru
- ДЕМИДОВА, Ирина Алексеевна — ведущий методист отдела народного творчества Ленинградского областного учреждения культуры «Учебно-методический центр культуры и искусства», руководитель фольклорной группы «Talomerkit» общества ингерманландских финнов «Inkerin Liitto», Санкт-Петербург. E-mail: irisha\_g@rambler.ru
- ДЕМИДОВА Irina — Specialist of the Department of Folk Art at the Teaching and Methodological Centre for Culture and Art, Head of the folk group *Talomerkit* of the Society Ingrian Finns *Inkerin Liitto*, St. Petersburg. E-mail: irisha\_g@rambler.ru
- ЗАЙЦЕВА, Светлана Валентиновна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: sveta-saychik@mail.ru
- ЗАЙТСЕВА Svetlana — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sveta-saychik@mail.ru
- МАНУЛКИНА, Ольга Борисовна — доцент кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: olgamanulkina@gmail.com
- МАНУЛКИНА Olga — Assistant Professor of the Department of the History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: olgamanulkina@gmail.com
- ПЕТРОВ, Владислав Олегович — старший преподаватель кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории (академии), кандидат искусствоведения. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- ПЕТРОВ Vladislav — Senior Lecturer of the Department of the Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory (Academy), Ph D. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- ФРОЛОВ, Сергей Владимирович — доцент кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: volorf2@yandex.ru
- ФРОЛОВ Sergey — Assistant Professor of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: volorf2@yandex.ru
- ХАЙРУТДИНОВА, Дилия Флюровна — доцент, заведующая кафедрой теории, истории музыки и методики музыкального образования Татарского государственного гуманитарно-педагогического университета, кандидат искусствоведения. E-mail: khairutdinovadf@mail.ru
- ХАЙРУТДИНОВА Diliya — Associate Professor, Head of the Department of Theory and History of Music and Techniques of Music Education at the Tatar State Humanitarian Pedagogical University, Ph D. E-mail: khairutdinovadf@mail.ru
- ЧАСОВИТИН, Дмитрий Николаевич — первый проректор по УМО и учебно-воспитательной работе, доцент, заведующий кафедрой методики фортепианного исполнительства и педагогики Санкт-Петербургской государственной консерватории, заслуженный артист Российской Федерации, кандидат искусствоведения. E-mail: info@conservatory.ru
- ЧАСОВИТИН Dmitry — Vice-Rector of the St. Petersburg State Conservatory, Assistant Professor, Head of the Department of Technique of Piano Playing and Pedagogy at the St. Petersburg State Conservatory, Honored Artist of Russian Federation, Ph D. E-mail: info@conservatory.ru